



Hospital Regional de Iquique recibe importante donación de insumos médicos por parte de la SEREMI de Salud

El aporte incluye equipamiento clínico, elementos de protección y sillas de ruedas, con el objetivo de fortalecer la atención a pacientes y mejorar las condiciones laborales de los funcionarios.

Con el propósito de reforzar el stock de material clínico y equipamiento del Hospital Regional de Iquique Dr. Ernesto Torres Galdames, la SEREMI de Salud realizó una significativa donación de implementos médicos que contribuirán a mejorar la atención de los pacientes y optimizar las condiciones de trabajo del personal de salud.

Entre los insumos entregados se encuentran toallas húmedas multiusos, cofias, rollos de sabanilla de papel, carros porta oxígeno, tubos de oxígeno, concentradores de oxígeno portátiles, buzos desechables, guantes, mascarillas desechables, termómetros digitales y sillas de ruedas. Asimismo, se donaron sillas de escritorio para el personal del hospital.

Entre los aportes más relevantes destacan 36 tubos de oxígeno, 14 carros porta oxígeno, 8 concentradores de oxígeno portátiles, 12.000 guantes desechables, 12.000 pecheras desechables, 188 termómetros digitales y un generador de energía, todos elementos clave para fortalecer la capacidad operativa del recinto hospitalario.

El seremi de Salud, David Valle, destacó la importancia de este apoyo, señalando que "esta donación consiste en insumos médicos y equipamiento, los cuales consideramos una valiosa contribución para el recinto hospitalario. Asimismo, beneficiará a los funcionarios que trabajan arduamente cada día para garantizar la mejor

atención a los tarapaqueños".

Por su parte, el director del Hospital Dr. Ernesto Torres Galdames, Aldo Cañete, expresó su agradecimiento por este aporte, indicando que "esta donación de insumos médicos no solo fortalecerá la capacidad del hospital para atender a la comunidad, sino que también a los funcionarios del recinto".

Esta entrega se enmarca dentro de los esfuerzos de la SEREMI de Salud por fortalecer la red asistencial de la región, asegurando que los centros hospitalarios cuenten con los insumos necesarios para brindar una atención oportuna y de calidad a la población.

